

Acogerá Granma por primera vez a compañía Acosta Danza



La Habana, 9 feb (RHC) El público de la provincia cubana de Granma disfrutará por primera vez de la prestigiosa [compañía de baile Acosta Danza](#), la cual hará una presentación única el próximo día 16 en el teatro Bayamo, como parte de una gira nacional que abarca cuatro ciudades de la región.

En las puestas en escenas en las ciudades de Bayamo, Santiago de Cuba, Holguín y Camagüey, la reconocida agrupación pondrá a disposición de los amantes del ballet lo mejor de su repertorio, declaró su director Carlos Acosta, quien ostenta el título de Huésped Ilustre de la provincia de Granma.

Los asistentes a la función de Acosta Danza podrán disfrutar de las obras Fauno y Mermaid, del belga Sidi Larbi Cherkaoui y Rooster, con coreografía de Christopher Bruce, y música de la banda norteamericana The Rolling Stones.

Fuente: [RRelej](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/154826-acogera-granma-por-primera-vez-a-compania-acosta-danza>



Radio Habana Cuba